

Beratendes Ausschussmitglied Plankermann berichtet über die in der letzten Zeit vom Jugendrat durchgeführten Projekte. Man hat gemeinsam mit dem MOSAIK und MeckenheimMobil am Mitternachtsfußball teilgenommen. Bei der Veranstaltung „MeckenheimVerein(t)“ wurden Hotdogs und Getränke verkauft.

Momentan besteht der Jugendrat aus nur noch vier Mitgliedern (davon drei älter als achtzehn Jahre), da viele ehemalige aus Meckenheim weggegangen sind, um zu studieren. Aufgrund der geringen Anzahl an Jugendratsmitgliedern gestaltet sich die Organisation von Veranstaltungen, zum Beispiel der Karnevalsparty 2014, schwierig.

Ausschussmitglied Zachow fragt nach, wie man neue Mitglieder für den Jugendrat gewinnen kann ohne ein erneutes Wahlverfahren durchführen zu müssen.

Die Verwaltung lobt die sehr gute Arbeit der verbliebenen Mitglieder des Jugendrates und antwortet, dass in Zusammenarbeit mit den Schulen, MeckenheimMobil und dem MOSAIK bei den Jugendlichen das Interesse an der Mitarbeit im Jugendrat geweckt werden soll, unter anderem durch eine Pressemitteilung.

Beratendes Ausschussmitglied Plankermann teilt mit, dass am 14.10.2013 ein Termin mit der Bonner Rundschau ansteht. Es soll ein Bericht über die Arbeit des Meckenheimer Jugendrates erstellt und für neue Mitglieder geworben werden.

Erster Beigeordneter Jung schlägt vor, dass der Jugendrat auch Kontakt mit dem Generalanzeiger aufnimmt, damit darin ebenfalls ein entsprechender Artikel veröffentlicht wird.